
－１－ 

 審議会等議事概要 

 

平成２３年度 第１回 滝川市都市計画審議会 辞令交付、役員選出概要 
                                              

日 時 平成２４年１月２３日（月曜日）午後１時００分～午後１時３０分 

開催場所 滝川市役所 ５階 第１応接室 

出席者 

宮島忠幸 様、中村延孝 様、細田光人 様、池田尚志 様、堀 重雄 様、 

井上正雄 様、関藤龍也 様、柴田文男 様、道下義夫 様 

事務局等：前田康吉市長、大平正一部長、高瀬慎二郎室長、湯浅芳和副主幹、 

田邊義明主査、種田佳宏主査、東 忠司主任級技師 
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１ 辞令交付 

・ 事務局長より、本日は１０名中、１名（田端千裕 様）の欠席を報告。 

・  柴田文男 様が別件会議のため、少し遅れて出席。 

・ 市長より、各委員に辞令書の交付がおこなわれた。 

 

２ 市長あいさつ 

・ 市長から、滝川市都市計画審議委員の受任のお礼と２４年度は、H２２年度 

に策定した都市計画マスタープラン、都市交通マスタープランをもとに土地 

利用、都市計画道路、都市計画公園の変更を行う重要審議案件がたくさんあ 

りますので、お忙しいと思いますが、ご審議をよろしくお願いしたい旨あい 

さつがあった。 

 

３ その他 【４ 役員選出】 

（事務局長） 

・ 次第では役員の選出でございますが、まだ全委員が揃っておりませんので、 
先立ちまして ４ その他について事務局よりご説明申し上げます。 

（事務局） 

・ 平成２２年度、策定した都市計画マスタープラン、都市交通マスタープラン 

に伴い、土地利用、都市計画道路、都市計画公園等の都市計画変更を平成 

２４年度に実施する。変更については、各々関係機関との協議を進め最終的 

には北海道や滝川市の都市計画審議会の審議を経て法的な都市計画変更を実 

施する予定。 

・ 審議会開催については、土地利用、都市計画道路、都市計画公園の変更があ 

るので、できる限りまとめて審議を行うことで考えおりますが、異なる関係

機関協議となる部分がありその都度の開催となることがあると思われますの

でよろしくお願いします。 
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（事務局長） 

・ 冒頭に市長からもご挨拶がありましたが、２４年度においては多くの重要案 

件が審議されることとなりますので、よろしくお願いします。 

 

４ 役員選出 

（事務局長） 

・ 全委員がそろいましたので、新役員の選出を行います。 

・ 都市計画審議会条例第５条により、新役員の選出を行いますが、仮議長は特 

段決めがございませんので、市長が行うことでよろしいですか。 

（全委員） 

・ 異議なし 

（事務局長） 

・ それでは、市長が仮議長を努めます。 

（市 長） 

・ 私が仮議長を努めさせていただきます。 

・ 役員の選出ですが、会長職は学識経験者の１号委員５名の中から、副会長職 

はその他３号委員までの中から互選で選出となっておりますが、この選出に 

何かご意見はございませんか。 

（委 員） 

・ 私は以前にも、都市計画審議委員をやっておりました。大変経過が重要な審 

議会と言うこと、また今回は作成の最終版であり、これまでの経過が重要と 

考えますので、これまで会長をされていた宮島さんにしていただきたいと考 

えます。副会長は、それに関わる部分で建設関係からの選出がよいと思いま 

すので、田端さんにお願いしたい。 

（市 長） 

・ ただいま、委員からのご発言がありました。会長に宮島さん、副会長には田 
端さんと言うことですが、いかがでしょうか。 

（全委員） 

・ 異議なし 

（市 長） 

・ よろしいでしょうか。ありがとうございます。それでは会長は宮島委員、副 
会長は田端委員に決定させていただきます。 

・ 田端委員におかれましては本日、欠席でございますが後日、副会長に指名推 
薦があり、決定したことを事務局から報告させていただきます。 

 
５ 会長あいさつ 

（会 長） 

 ・ 会長に推薦をいただき、会長を努めさせていただくことになり、誠にありが

とうございます。 
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 ・ 事務局から委員再任のお話しがあり、今回はぜひ他の方にと懇願を申し上げ 

たところですが、今までの経過を踏まえて、ご推奨のとおり最後の詰めをお 

願いしたいとのことでした。 

・ 今回のご推奨により、会長という重い任務を受けさせていただき、市長さん

からお話しがあったように都市計画そのものの考え方等の最終的なまとめに

なると言うお話しを聞いて重圧を感じております。 

・ 各委員のご理解、ご指導、ご鞭撻によりまして、何とかこの任務を努めさせ

ていただければ幸いと感じております。何とぞよろしくお願い申し上げま

す。 

（市 長） 

・ 宮島様には、何年にも亘って色々とご審議いただいておりますが、この度も 

  会長職と言うことでよろしくお願い申し上げます。また、先ほども申し上げ 

ましたとおり、本年度は大変な今まで滝川市の都市計画はじまって以来の方 

向性を出さなければならない時で、貴重な経験をもとに色々ご指導いただき 

この委員の皆様方とともにご審議いただければと思っております。 

よろしくお願いいたします。 

以上をもちまして、役員の選出を終了いたします。 

（事務局長） 

・ その他、何かありませんか。 

（全委員） 

・ ありません。 

（事務局長） 

・ 重ねて申し上げますが、２４年度につきましては、重要案件がございます。

今後とも、皆様方にはよろしくお願い申し上げます。 

本日は、ありがとうございました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告資料  特になし 

                                              


